

管件模具，各类塑料连接管模具

产品名称	管件模具，各类塑料连接管模具
公司名称	浙江海燕模具有限公司
价格	.00/个
规格参数	主要加工设备:车铣刨磨钻镗，电火花，线切割 加工设备数量:30 加工能力:大型、小型、薄壁、精密
公司地址	台州市黄岩经济开发区西工业园区新前区块
联系电话	86 0576 4616806

产品详情

主要加工设备	车铣刨磨钻镗，电火花，	加工设备数量	30
	线切割		
加工能力	大型、小型、薄壁、精密	工艺类型	注射成型模
模具分型面数目	多个分型面	型腔数目	多型腔模具
模具安装方式	半固定式模具	适用范围	家电、汽车、电子、仪表、日用品、其他
质量体系	ISO9001	排列方式	卧式
模具材质	根据客户需求		

我公司专业生产注塑模具。

此为pp管件。用于洗衣机水路系统。

型腔、型芯镶块钢材：1.2738

模腔数：2

海燕模具有限公司位于享有“中国模具之乡”美誉的浙江黄岩，公司始创于1990年，是一家集设计、制作为一体的专业塑料模具生产企业。公司专长于汽车内外饰件、家电及日用品模具和产品。公司占地面积16500平方米，现有员工160多人，其中模具及产品设计工程师25人，具有丰富实践经验的模具技师80多人。公司广泛采用hasco、dme、lkm制作标准，并引进国际先进的cad/cam/cae系统，拥有各式先进的数控机床20多台。在专业技术方面，公司建立并完善了模具制作标准和模具标准化数据库，公司目前已建立一套核心的技术体系。在管理方面，公司逐步建立现代化企业管理模式，规范企业内部流程和部门职能，全面采用项目管理方式，积极推行6s管理标准，并已通过iso9001国际质量体系认证。海燕团队以全面科学的质量管理体系来确保模具品质和周期。公司坚持以“学习、创新、合作、双赢”为核心理念，

始终注重核心团队建设，通过团队的精工协作，公司先后与国内外知名汽车公司建立了良好的合作关系，并成为其品牌模具供应商。模具及产品广泛出口德国、意大利、美国、日本、台湾等国家和地区。

zhejiang haiyan mould co., ltd is located in huangyan, zhejiang, china, established in 1990, it is specialized in automotive part moulds, daily use product moulds, home appliances moulds and plastic parts. haiyan mould occupies about 16500 square meters, with more than 160 staffs, including 25 experienced engineers, 80 skilled tool makers. hasco, dme & lkm standards are adopted for different customer requirements, and cad/cam/cae systems have already been used to strengthen our technical advantage. during about 20 years development, haiyan mould has set its own mould standards and strict mould manufacturing process, each mould is run as project management, followed up by particular experienced engineer. 6s management system has been adopted for many years, haiyan mould is also iso9001 certified. adhere to the key concept of “ innovation and constant improvement ”, based on the group work which we paid higher attention to, haiyan mould has established long-term business cooperation with customers from germany, usa, uk, france, italy and taiwan.